

合唱コンクール♪



最優秀賞

3年1組

「決意～二十一世紀に生きる君たちへ～」



優秀賞

2年3組
「地球の鼓動」



優良賞

3年2組
「風のめぐるとき」



優良賞

2年4組
「OMNIBUS STAR 光年の旅」



優良賞

1年2組
「大切ななもの」



♪発表の部プログラム♪

1年生 課題曲 「飛び出そう未来へ」

1年1組 あした笑顔になあれ

1年2組 大切なもの

1年3組 きみにとどけよう

1年5組 小さな勇気

1年4組 この星に生まれて

2年生 課題曲 「星の世界」

2年4組 OMNIBUS STAR 光年の旅

2年2組 証

2年3組 地球の鼓動

2年1組 友～旅立ちの時～

2年5組 青い鳥

2年6組 君とみた海

3年生 課題曲 「歌え歌え!!」

3年2組 風のめぐるとき

3年3組 富山に伝わる三つの民謡から「むぎや」

3年4組 韶きあう命

3年1組 決意～二十一世紀に生きる君たちへ～

3年5組 信じる

2018.11.16 at 柏市民文化会館

気持ち良く晴れた秋の日、天高く澄み切った歌声が文化会館中に響き渡りました。例年久寺家中学校校長の大竹俊光先生、池田笑子先生を講師としてお招きし、閉会式にて3年生は3年間の成長に対するお褒めの言葉を、1・2年生はワンボイントレッスンをいただき、今後の成長が楽しみな合唱コンクールとなりました。

歌声委員 濑尾 祐介 さんより

毎年、先輩が涙や歓声の渦の中、手にする賞 - 最優秀賞に憧れていた。そして、一度その経験をしてみたかった。半年前から音楽科の先生と担任の先生、クラスのみんなで曲決めを始めた。3年生の声質やこれまでの経験を活かし慎重に時間をかけた。より美しい歌詞で、深い意味のある「決意」にした。ただ歌が上手いだけではもちろんだめだ。曲に込められた深い意味や思いを表現する為には、助け合う気持ち、他人の痛みを感じること、そしてやさしさ。全て揃って美しい歌声が感動につながる。当日色々な思いを込め一人一人が最高を出し切った。そして伝わってきた。あの瞬間、感動の渦の中にいた3年1組を誇りに思う。

優秀賞

1年3組
「きみにとどけよう」



小林 玲穂 先生より

1年生は、男子が変声期を迎える中、声の響かせ方（眉毛アップ・口の開け方等）を意識させた練習を中心に行ってきました。ハンドサインを用いながら音程感を体感させたり、合唱隊形の工夫をしたりしながらハーモニーのブレンド感を大切に作り上げてきました。本番では、表情豊かにのびのびと歌い上げてくれました。2年生は、男女の人数に偏りがある中、女声は個の発声力を伸ばし、男声は女声を意識し聞くことを大切に練習してきました。ハーモニーバランスや抑揚を大事にしながら各クラス工夫された演奏を聴かせてくれました。3年生は、練習開始当初から重厚な響きを持った魅力的な歌声を聴かせてくれました。また、どのクラスも難曲に挑戦しましたが、より美しい合唱を目指し、努力と工夫を重ね、本番では堂々とした「さすが3年!」という歌声を披露してくれました。

クラス合唱はクラスみんなで悩み励ましあいながら声を一つに、心を一つにまとめていく、素敵な取り組みだと思っています。私自身子どもから大人へと心も身体も大きく変わる中学生という時期の成長していく過程を「声」を通して感じができるのを心から嬉しく感じています。今年度の合唱コンクールも、生徒たちの頑張りはもちろん、皆様の支えのお蔭で無事執り行えましたことを感謝申し上げます。



大竹俊光先生

池田笑子先生

実行委員長 河野 莉子 さんより

合唱コンクールの当日まで、どのクラスも協力して練習に取り組み、その中で思い通りにいかないこともあります。そこで、どうしたらその課題を乗り越えられるのか、クラスみんなで考え、色々な課題を乗り越えてきました。クラスで協力して取り組んできたことで団結力が高まり、練習を繰り返していくことで歌唱力が高まり、得たことが沢山ありました。合唱コンクール当日は、クラス全員が同じ目標に向かって全力で歌うことができました。この合唱コンクールを通して、協力し合って表現することの楽しさ、クラスの団結力など得たものが沢山あります。今後の活動にそれらを活かし、久寺家の伝統ある歌声を引継いでいきます。

Image Posters



紅茶講習会

2018.11.26

共育委員会主催により紅茶講習会が行われました。講師は遠山珈琲代表の遠山克利氏です。白井市の人気店直伝茶葉の選び方やプロのコツを取り入れた美味しい紅茶とミルクティーの淹れ方を学び、優雅なひとときを過ごすことが出来ました。

カップを温める
だけで別物に!!



小中一貫の日

2019.1.30

我孫子市で推進している「我孫子市小中一貫の日」。久寺家中学校には根戸小と並木小の児童が来校し、体験授業や部活動を見学しました。少々緊張しながらも、春からの中学生気分を味わいました。

